
第２回新型コロナウイルス感染症対策本部会議要旨 

○実施日時／令和２年２月１８日 ９時１５分～９時４０分 

○発言要旨 

議事 発言 

次第１「本市の医

療体制について」 

※資料１に基づき、事務局から説明を行った。 

次第２「各局区の

取組について」 

※資料２に基づき、事務局から説明を行った。 

質疑１「企業の相

談窓口について」 

【本部長】 

 ・企業の相談窓口の状況はどうか。 

【経済労働部長】 

 ・現在、融資に関する相談を１件受けている。 

 ・現在、セーフティーネットの設置に向け、国からの照会を受けている。 

【本部長】 

 ・今後も必要なアップデートを行っていただきたい。 

質疑２「イベント

の自粛について」 

【本部長】 

 ・東京マラソンや一般参賀が中止となる中で、本市が主催するイベントにつ

いての対応を考えていく必要がある。 

 ・そこで、健康安全研究所長の意見を求めたが、現時点では県内発生早期で

あることもあり、本市から制限する必要ないと考えている。 

 ・一方で、症状のある方や持病のある方については不特定多数の方が集まる

イベントへの参加や人ごみを避けるよう周知していくことが必要である。 

 ・事態は変化していくため、あくまで現時点での判断になるが、個別具体的

な検討をする段階ではない。 

【保健所長】 

 ・イベント等の実施においては、アルコール消毒液やマスク等の用意など、

一定程度の配慮を行っていただきたい。 

 ・重要なことは、重症者への対応に影響が出ないことにある。 

【消防部長】 

 ・２２日（土）にカルッツ川崎で消防音楽隊の定期演奏会を予定している

が、中止すべきかどうか判断に困っている。 

 ・定期演奏会には１５００名の参加者が集まり、高齢な方も多い。 

 ・消毒液の用意はしているが、マスクは足りない状況にある。 

 ・中止となった場合には、来年度開催の際に今回参加できなかった方を優先

することを考えている。 

 ・本会議を踏まえて判断しようと考えていた。 

【本部長】 

 ・判断の難しい問題である。 



 ・専門的な知見との齟齬は無い方が良いが、臨機応変の対応も大切である。 

 ・実施の有無については、保健所と相談し、後日決定していただきたい。 

【経済労働部長】 

 ・前回の会議でも職員の海外渡航という課題があったかと思うが、３月には

タイ（バンコク）への職員の渡航が予定されている。 

 ・前回の判断から変化はあるか。 

【保健所長】 

 ・海外渡航の考え方は外務省のガイドラインに準じていただければ。 

 ・但し、人混みや不要不急な業務を避けるなど、期間や程度なども勘案する

必要はあろうかと思う。 

【こども未来部長】 

 ・イベント等の実施についての相談はどこに行うべきか。 

【本部長】 

 ・健康福祉部にお願いしたい。 

以上 


